



Fondation Nationale de l'Acadie

Rapport de la présidence

Assemblée générale annuelle du 2 octobre 2022

Mesdames & Messieurs,

Merci à tous d'être ici présent avec nous.

Pour la Fondation Nationale de l'Acadie, l'année 2021 aura été une autre année de consolidation et de simplification de notre administration.

Suite au protocole d'entente avec la Société Nationale de l'Acadie signée en automne 2020 le transfert de nos affaires financière sur la plateforme de ServicesFinance est pleinement en place. ServicesFinance s'occupe dorénavant de notre tenue de livre, comptabilité, paiements de factures ainsi que la préparation et soumission de la documentation requise à l'Agence de revenu du Canada afin de maintenir notre statut d'organisme de charité. Cette étape était prépondérante dans l'optique de libérer nos administrateurs et officiers de tâches opérationnelles, tout cela dans le but de leur permettre de focaliser sur la planification stratégique et de gouvernance.

Dans cette même veine, un contrat de service a aussi été mis en place avec la Société Nationale de l'Acadie (SNA) afin que celle-ci fournisse un support opérationnel continu. Les termes du contrat et son évaluation seront révisés annuellement afin de s'assurer que la Fondation reçoive une valeur juste équitable pour son investissement.

Je suis heureux d'annoncer que le Fonds Marc-Chouinard dont nous avons la charge est opérationnel avec son comité-avisé en place afin d'appuyer les arts de la scène avec une bourse annuelle. Sur ce, la première bourse a été octroyée au printemps dernier.

En automne 2021, la Fondation a été sollicitée pour appuyer financièrement la SNA dans le cadre de la délégation acadienne qui s'est rendue au Quai d'Orsay rencontrer le Président de la République de la France. Considérant que cette démarche constituait un événement historique d'importance pour le rayonnement national et international de l'Acadie, un des axes dans nos statuts et règlements, notre conseil d'administration n'a pas hésité à appuyer la SNA.

Le processus de rajeunissement de notre site web a été initié et une maquette est actuellement en révision par un comité interne.

Je remercie sincèrement tous les membres de notre conseil d'administration qui ont participé à faire avancer la Fondation, notamment; Anne Hébert, Lise Imbeault (secrétaire), Donald Desroches (trésorier), Jasmin Cyr et Samuel Boudreau. Je remercie particulièrement Anne Hébert et Donald Desroches qui terminent leur mandat respectif aujourd'hui pour leur belle contribution au sein de notre équipe.

Je remercie les membres de mon conseil d'administration pour la confiance dont ils m'ont fait preuve en tant que président au cours de la dernière année.

Notre équipe de bénévoles est déterminée à continuer de faire progresser la Fondation.

Personnellement, j'ai signifié au Conseil mon désir de ne pas renouveler mon mandat à la présidence. Après quatre ans à la barre, il est temps de passer le flambeau. J'estime que notre Fondation est en ordre afin que les énergies futures puissent être déployées dans la communication et levée de fonds. Je vous remercie de la confiance dont vous m'avez fait preuve. Je remercie aussi tous les membres de la Fondation pour la confiance que vous portez envers notre conseil d'administration. Merci aussi aux gestionnaires de la Société Nationale de l'Acadie ainsi qu'au Service Finances pour votre étroite collaboration et votre support.

Robert-Yves Mazerolle
Président
Fondation Nationale de l'Acadie